

## **ITINERARIO CAMINOS DEL NORTE**

#### **5 NOCHES**

### DÍA 1: LUGAR DE ORIGEN/SALTA

Embarque en lugar asignado. Paradas técnicas en ruta. Noche a bordo.

#### DÍA 2: SALTA

Desayuno en ruta (no incluido). Visita a San Miguel de Tucumán. Parada técnica de almuerzo (no incluido), seguimos rumbo a Salta, city tour pedestre por el centro de la ciudad. Alojamiento en hotel designado. Resto de la tarde libre. Cena

### DÍA 3: SALTA

Desayuno. Día Libre. Una buena OPCION es realizar la excursión a CACHI, de día completo. Conociendo el Valle de Lerma con un paisaje esplendoroso con sus formas y cerros, la quebrada de Los Laureles y Escoipe, la imponente Cuesta del Obispo, el Parque Nacional de los Cardones con el Nevado de Cachí, hasta llegar al poblado más importante del Norte de los Valles Calchaquíes, la ciudad de Cachi. Tiempo de almuerzo a cargo del pasajero, regreso a Salta. Cena.

### DÍA 4: SALTA

Desayuno, día libre. Recomendamos de manera OPCIONAL realizar la excursión al DIQUE CABRA CORRAL. Partimos de la ciudad de salta para llegar a la localidad de Coronel Moldes que se encuentra a 40 Km. por la ruta 68 y allí desviar hacia el dique Cabra Corral, el espejo de agua más grande del NOA y uno de los más grandes de la Argentina, adherido a la red nacional de energía hidroeléctrica, con una villa veraniega, amarraderos y paisajes inconmensurables en su belleza, ubicado entre los cajones de las montañas. Lugar de practica de turismo aventura y deportes de alto impacto. Abordaremos una balsa y realizaremos una navegación por el dique donde conoceremos su historia, aprenderemos sobre la fauna del lugar y llegaremos a la isla de los deseos donde disfrutaremos de un asado criollo. Emprenderemos el regreso llegando en horas de la tarde a la ciudad de Salta. Resto del tiempo libre. Cena.

# DÍA 5: SALTA /QUEBRADA DE HUMAHUACA

Arrancamos el dia bien temprano saliendo hacia la Quebrada de Humahuaca con viandas para el desayuno. Luego de dejar atrás Jujuy, ascenderemos la cuesta de Bárcena, para llegar a Volcán. Luego, visita al Cerro de los 7 Colores, conoceremos Purmamarca. Seguimos viaje hasta llegar a Humahuaca donde contaran con tiempo libre para recorrer sus principales atractivos y degustar platos típicos. De regreso visitaremos el pueblo de Tilcara, apreciando su plaza y sus callecitas angostas donde se realizan los famosos carnavales. Regreso al hotel. Cena.

#### DÍA 6: SALTA

Desayuno. Día libre. Recomendamos de manera OPCIONAL la excursión de día completo a Salinas Grandes donde atravesaremos un incomparable camino de yungas. Nuevamente en la Quebrada, desviaremos por la Ruta Nacional 52 del corredor bioceánico hacia Salinas Grandes. Dicho camino ofrece una de las postales más hermosas del Norte, primero con la impactante Cuesta del Lipán, y luego con los más de 200 kilómetros cuadrados de sal que se pierden en el



horizonte de la Puna de Atacama. Tiempo libre para tomar fotos. Regreso para el almuerzo (no incluido) a Purmamarca y posterior regreso a Salta. Cena.

## DÍA 7: SALTA/CAFAYATE/NOCHE A BORDO

Salida desde Salta con equipaje en excursión por la Quebrada de las conchas pasando por el anfiteatro, mirador tres cruces y diversas geoformas, almuerzo en Cafayate (no incluido) y posterior visita a bodega. Seguimos viaje por la Cuesta del cardón, abra del Infirnillo hasta llega a Tafí del Valle, Cuesta de los Sosa. Paradas técnicas en ruta. Noche a bordo

#### **DÍA 8: LUGAR DE ORIGEN**

Llegada a destino y fin de nuestros servicios.

<u>Extras:</u> Este itinerario es a modo ilustrativo, el orden de las excursiones y recorridos internos puede ser alterado, pero no así su contenido. Este programa no incluye extras de cualquier índole, por ejemplo, bebidas, impuestos, entradas (ingresos Parques Nacionales, Reservas Naturales, Museos, propinas). Existen tarifas especiales en entradas e impuestos para niños y jubilados siempre presentando CARNET CORRESPONDIENTE.

Se ruega el cumplimiento de todos los pasajeros por igual respecto a los horarios que, día a día, el coordinador irá informando para todas las excursiones. Siempre, ante cualquier consulta de cualquier índole, recuerde que tiene un coordinador a su servicio para brindarle todo lo que el mismo tenga a su alcance, en tiempo y forma.

Se aceptan pagos con transferencias, efectivo. Con tarjetas de crédito, débito con recargo.

VESTIMENTA: Los paseos y excursiones NO se suspenden por mal tiempo. Sugerimos vestimenta de montaña abrigo impermeable en lo posible, calzado cómodo, básicamente vestirse "como cebolla".

EVITE GRAN CANTIDAD DE EQUIPAJE.